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«Давайте соберемся вместе, и пусть наши 
уста воспоют песню Великому Отцу, пой 
Аллилуйя! Давайте соединим наши сердца 
и прославим еще раз Великого Господа, пой 
Аллилуйя!»
Лица членов церкви озаряют улыбки, когда 

во второй половине пятничного всенощного 
служения  они  прославляют  и  танцуют. 
В то время как другие люди спят, члены 
«Манмин» бодрствуют и прекрасно выглядят.
По  пятницам ,  после рабочей недели, 

многие люди, чтобы снять стресс, ходят 
за покупками, смотрят кино, вкусно едят, 
путешествуют,  занимаются  спортом , 
разговаривают с друзьями или выпивают 
и танцуют. А у членов церкви «Манмин» в 
пятничный вечер есть благословенный шанс 
встретиться с Богом.
В  пятницу,  около  двух  тысяч  ле т 

назад, Иисус принял крестные муки по 
провидению Божьему во имя искупления 
всего человечества от грехов. Чтобы помнить 
о любви Господа Иисуса, с самого своего 
открытия в 1982 году Центральная церковь 

«Манмин» проводит пятничные всенощные 
служения, которые, начавшись в пятницу 
в 11:00 вечера, продолжаются до 4:00 утра 
субботы. Первая половина всенощной – 
это богослужение, а вторая – поклонение и 
молитва.
В первой половине служения они слушают 

духовные  послания  и  познают  ключи , 
помогающие  им  в  решении  жизненных 
проблем. Во второй половине служения они 
восторженно прославляют Бога и вместе 
взывают к Нему в молитве. 
Вторую половину по очереди ведет один 

из десяти лидеров прославления. Лидерами 
прославления являются Роза Хан, Джиэ Ким, 
пасторы Вуджин Чан, Рира Чанг, Кьюнга Ко, 
Пурум Шин, Юри До и сестры Да Юнг Санг, 
Джин Юнг Сок и Дон Ын Ким. Благодаря 
прикосновению Святого Духа, у каждого 
из них свой особый стиль прославления, 
поэтому члены церкви испытывают восторг 
и обновление, участвуя в прославлении.
Встретив и на себе испытав присутствие 

Живого  Бога ,  лидеры  про славления 

стремятся уподобиться Господу и источать 
благоухание Христа. Их слова несут любовь 
и благодать Бога.
Лид е р  п о к л о н е н и я  Ро з а  Хан  ( 3 8 

лет), в частности, сказала: «Как лидеру 
прославления для меня самое важное, чтобы 
Богу были угодны песнопения и молитвы, 
которые мы возносим Ему от всего сердца 
вместе с членами нашей церкви. Во второй 
половине служения мы можем свободно петь 
Богом данные для нас манминские песни 
прославления. Благодаря этим песням, наши 
сердца очищаются, а наши души обретают 
покой от теплоты Божьей любви; вторая 
половина служения – это Небесный пир, 
устроенный на земле». 
Студент семинарии Юри До и сестры 

Джин Юнг Сок и Дон Ын Ким лишь недавно 
влились в поклонение, которое проходит во 
второй половине всенощного служения, а 
члены церкви уже заметили и полюбили их. 
Лидеры поклонения нового поколения щедро 
делятся с прихожанами своей радостью, 
мастерством и энергией. Вот, что сказала 

22-летняя сестра Джин Юнг Сокё: «Через 
прославление я жажду передать аромат 
любви к Богу. Я молюсь, чтобы мое сердце 
в единстве с сердцами дорогих мне членов 
церкви были отданы Богу. Я бы хотела 
обладать духовной властью для исполнения 
этой святой обязанности, и еще я хочу 
донести до многих душ, живущих в этом 
мире, любовь Бога, Господа и пастыря».
Диакон Джей Хван Ох (43 года) рассказал: 

«По пятницам я работаю допоздна, но после 
окончания работы я тороплюсь идти прямо в 
церковь. Уже в дороге я нахожусь в ожидании 
Божьих  благословений ,  которые  будут 
мне даны, задаюсь вопросом о том, какой 
пример нам покажет сегодняшний лидер 
прославления. Во второй половине служения, 
во время прославления, я наполняю свое 
сердце любовью к Богу, Господу и пастырю, 
что помогает мне обновиться».
Пя т н и ч н о е  в с е н ощно е  с л уже н и е 

транслируется на весь мир по каналу GCN, 
который вещает примерно на 170 стран (www.
gcntv.org).

Хвала, вознесенная Богу с благодарностью за любовь, 
за крест и надежду на Небеса

Вторая половина пятничного всенощного служения во главе 
с лидерами и группами прославления Комитета исполнительских искусств

Центральная церковь «Манмин» проводит всенощное служение с 11:00 вечера пятницы до 4:00 утра субботы, помня о том, что в пятницу Иисус был распят ради спасения всего 
человечества. Всенощное служение преисполнено благословениями, которые приходят через Слово, молитву и поклонение. Во второй части служения, во время поклонения 
и молитвы, члены церкви получают полноту Святого Духа и наполняются особой радостью и счастьем, которые невозможно почерпнуть в этом мире. Они получают силу, 
необходимую для того, чтобы победить мир, источают благоухание Христа и исполняют Его поручение быть светом и солью в этом мире.
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«Не произноси ложного свидетельства на ближнего твоего» (Исход, 20:16).

«Не произноси ложного свидетельства 
на ближнего твоего»

Некоторые люди уверенно говорят, что они никогда не лгут. 
Однако с позиции Бога, Кто есть сама Истина, большинство 
людей часто обманывает. Это все равно, что маленький кусочек 
грязи или крошечное пятнышко, которые незаметны в темноте, 
но бросаются в глаза при ярком свете. Итак, давайте посмотрим, 
что же такое ложь. 

1. Говорить, что вы сделали то, чего вы не делали, и говорить, 
что вы не делали того, что вы сделали
Серьезные негативные последствия лжесвидетельства 

особенно проявляются во время судебного слушания. В процессе 
судебного разбирательства слово свидетеля напрямую влияет на 
приговор. Из-за лжесвидетельства может быть обвинен невинный 
человек, и по слову свидетеля его могут приговорить даже к 
смертной казни.
Библия говорит, что свидетель и судья должны быть очень 

благоразумными. Написано также, что люди не должны 
довольствоваться показаниями только одного свидетеля и, 
чтобы правильно понять ситуацию, нужно выслушать двоих 
или троих свидетелей (Второзаконие, 19:15-20).
Это означает, что Божьи дети в своей жизни не должны 

говорить неправду, какой бы безобидной она ни казалась. 
Кроме того, если они молчат, хотя им следовало бы сказать 
правду, то их поступок тоже приравнивается ко лжи. 
Допустим, если кого-то незаслуженно обвинили в ошибке, 
которую мы совершили, а мы предпочитаем скрыть это. Или, 
к примеру, если мы что-то купили в магазине, и продавец по 
ошибке дал сдачу больше положенного, а мы молча взяли 
деньги, то мы не можем считать себя правдивыми людьми. 
Бог желает не только того, чтобы мы не лгали. Он хочет, 
чтобы в нашем сердце была истина и все наши слова и 
поступки были правдивыми. 
Иногда люди прибегают к, так называемой, «белой лжи». 

Например, если кто-то спросит вас, поели ли вы, то, заботясь 
об интересах этого человека, вы можете сказать, что уже 
поели, хотя на самом деле это не так. В этой ситуации все-
таки лучше честно сказать: «Я не ел, но я не голоден». 
Давайте рассмотрим похожий случай из Библии. Когда 

Саул пытался убить Давида, Ионафан не сказал своему отцу 
Саулу правду о том, что Давид прячется в поле. Он сказал, что 
Давид пошел встретиться со своими братьями. Хотя выбор 
Ионафана не был совершенным, тем не менее он старался 
спасти Давида.
Этот случай показывает, что если мы говорим неправду 

с добрыми намерениями, не ища собственной выгоды, то 
Бог не станет безоговорочно обвинять нас за сказанную 
нами ложь. Однако, достигнув более высокого уровня 
благости, мы не будем больше находиться в подобном 
затруднительном положении и нам изначально не придется 
говорить «белую ложь». Бог будет действовать так, чтобы мы 
избегали подобных ситуаций. И так как Бог знает даже наше 
внутреннее сердце, мы не можем обмануть Его; поэтому нам, 
прежде всего, следует иметь правдивые сердца, получить 
мудрость Свыше и всегда произносить только добрые слова, 
доставляющие благодать слушающим.

2. Прибавить или убавить что-то, подключив собственные 
мысли и чувства
Когда люди передают сообщение от одного человека другому, 

они часто что-то добавляют от себя или, наоборот, опускают. 
Если они делают это с добрыми намерениями, то кажется, 
что в этом нет ничего плохого. Но если они делают это со 
злыми намерениями, то между людьми может возникнуть 
недопонимание. А это уже – проблема. И даже если они 
пересказали те же самые слова, то смысл сказанного может 
измениться в зависимости от интонации или расставленных 
ударений.

К  примеру,  от  того ,  каким  тоном ,  вопросительно-
беспокойным или гневным и раздраженным, вы зададите 
вопрос: «Почему?», в это слово будет вложен разный смысл. 
Конечно же не так-то просто передать послание одного 
человека другому в точности и теми же словами, будто бы 
воспроизводишь аудиозапись. И тем не менее, мы должны 
постараться по возможности точно донести изначальное 
намерение человека, вложенное им в слова, которые мы 
пересказываем.
И еще: даже если мы сможем верно донести намерение 

человека, но это не несет в себе благодати, не служит 
к назиданию и не является истиной, то нам вообще не 
стоит этого делать. Хотя мы делаем это часто из лучших 
побуждений, сердце слушающего может быть разбито и 
может привести к размолвке между людьми.
В Евангелии от Матфея, 12:36-37, написано: «Говорю же 

вам, что за всякое праздное слово, какое скажут люди, дадут 
они ответ в день суда: ибо от слов своих оправдаешься, 
и от слов своих осудишься». Я надеюсь, что вы будете 
говорить только добрые и поучительные слова, чтобы быть 
признанным праведным Божьим человеком.

3. Говорить слова осуждения и критики в адрес человека, не 
зная по-настоящему его сердца
Когда человек видит лицо или поступки других людей, 

слушает, что они говорят, то он часто судит об их сердцах по тем 
мыслям и чувствам, которые в связи с этим у него возникают. 
Ваш друг прошел мимо, даже не заметив вас. У него может быть 
плохое зрение или, может, его мысли заняты чем-то. Однако вы 
можете подумать: «Он проигнорировал меня», или: «Нет ли у 
него какой-то неприязни ко мне?»
Бывает, нам легко понять, что человек чувствует, и мы очень 

близки с этим человеком, тем не менее понять до конца сердце 
человека – трудно. Как много людей, которые заблуждаются, 
судят и испытывают неприязнь, клевещут и критикуют 
других только потому, что они оценивают все по собственным 
стандартам. Это – то же самое лжесвидетельство, потому что 
такие люди могут распространять мнение, основанное на 
собственном суждении, которое не является истиной и может 
не соответствовать сердцу человека. Если мы присоединяемся 
к тем, кто осуждает других людей, то совершаем глупый 
поступок, соучаствуя в лжесвидетельстве.
Большинство плотских людей думает, что, окажись другой 

в их ситуации, он бы выказал все зло, которое в нем есть. 
Лживый человек всегда подозревает окружающих в том, 
что они его обманывают. А человек, которому нет дела до 
ближних, будет думать, что в определенной ситуации они 
тоже проигнорируют его. Таким образом, мы не должны 

судить и осуждать других по собственным стандартам.
Если один человек говорит о недостатках других и 

критикует их, то он должен осознать, что тем самым он 
совершает еще больший грех (Евангелие от Матфея, 7:1-
5). Мы можем рассуждать о проступках людей только тогда, 
когда сами избавимся от зла и станем освященными. Но на 
самом деле, после того как мы отбросим от себя всякое зло, 
нам не захочется замечать промахи других людей. Скорее, 
мы будем видеть только хорошее в них и покрывать их 
недостатки.
В Послании Иакова, 4:11, говорится: «Не злословьте друг 

друга, братия: кто злословит брата или судит брата своего, тот 
злословит закон и судит закон; а если ты судишь закон, то ты 
не исполнитель закона, но судья». Здесь говорится о том, что 
судить и осуждать братьев – это великое зло. Единственным 
Судьей является Бог, а мы, осуждая, пытаемся занять Его 
место.
И еще: мы должны помнить о том, что нам не следует 

судить Божье слово по собственному разумению. Бог может 
совершать деяния, абсолютно невозможные для ограниченных 
способностей человека. Поэтому мы не должны ни думать, ни 
говорить то, что неправильно и не соответствует Слову.
Часто люди лгут без всяких злых намерений. Они 

преувеличивают или принижают факты. Кто-то может 
рассказать кому-то, как он слишком много чего-то съел. А 
этот кто-то, пересказывая, скажет, что тот все съел. Кто-
то может сказать, что у них ничего не осталось, хотя что-
то все-таки еще есть. Мы можем слышать: «Все согласны», 
хотя фактически свое согласие выразили лишь несколько 
человек.
Некоторые люди выдают конкретные количественные 

данные, не будучи даже уверенными в их точности. И 
хотя у них нет намерения обманывать, они все равно лгут. 
Вот пример того, как человек передает сообщение по 
собственному разумению. Начальник, сидя за обеденным 
столом вместе со своими подчиненными, сказал: «Стол 
выглядит немного скудным». И некто, услышав это, говорит 
другому человеку: «Он сказал, что на столе нет мяса». Все 
сказанное может показаться обыденным, и все же к тому, что 
сказано, не следует ничего добавлять или убавлять.
Если сердце человека наполнено только истиной, то он не 

будет ни добавлять, ни убавлять. Он не станет к сказанному 
примешивать свои чувства и мысли. Поэтому, если вам 
недостает правдивости в словах, пусть это будут даже какие-
то мелочи, вы должны понимать, что в вас есть лживая 
сущность. И если не избавиться от корня этой лживой 
природы, то, оказавшись в отчаянном положении, вы тоже 
можете сказать ложь, которая повредит другим. Поэтому я 
умоляю вас избавиться от нее полностью.

Дорогие братья и сестры во Христе, я прошу вас, чтобы 
вы, став чадами Бога, Кто есть Свет, обрели чистое сердце, 
свободное от лжи, даже в мельчайших ее проявлениях. Я 
молюсь во имя Господа о том, чтобы Бог освещал ваши пути, 
был вашим щитом, когда вы сталкиваетесь с трудностями, 
чтобы Он излил обильные блага на ходящих в непорочности 
(Псалом, 83:12).

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Готовы ли вы пройти поприще веры?

Каждый человек может поставить перед 
собой какую-то цель, однако люди могут 
отличаться своей целеустремленностью. 
Даже если мы ставим одинаковую цель, 
результат будет зависеть от того, с каким 
рвением мы стремимся к ее достижению. 

∗∗∗

Если вы самонадеянно думаете: «Когда-
нибудь я обрету сердце духа», то это 
означает, что у вас нет определенного 
плана, как достичь своей цели. Если же 
есть конкретный план, то вам придется 
пересмотреть свои поступки и свою жизнь 
в целом.
Быть целеустремленным очень важно. А 

чувство целеустремленности появляется 
тогда, когда есть ясность того, почему 
мы хотим достичь этой цели. Другими 
словами, когда мы осознаем, почему 
мы должны любить Бога и почему нам 
следует войти в Новый Иерусалим, тогда 
у нас появятся целеустремленность и 
желание достичь поставленной цели. 

∗∗∗

Когда вы осознаете, что вам дарована 
любовь Господа, у вас будет конкретная 
цель – проявить себя как плод Его 
любви. И тогда вы быстро изменитесь. 
Зная, что Господь страдал на кресте «за 
меня» и что «для меня» Он пожертвовал 
собой, мы поймем, почему мы должны 
меняться, поставим себе цель и примем 
решение достичь ее. Тогда мы и сможем 
измениться. 
Однако без понимания этого люди не 

смогут поставить перед собой конкретную 
цель, а их целеустремленность быстро 
иссякнет, несмотря на то, что они были 
полны решимости измениться.

Руфь отказалась вернуться в свой родной 
город и последовала за своей свекровью; 
ученики Иисуса оставили свои работу и 
семьи и пошли за Иисусом. Слепой нищий 
по имени Вартимей сбросил с себя верхнюю 
одежду и предстал перед Иисусом.

∗∗∗

Точно так же, если вы решите двигаться 
вперед к своей цели, то вам придется 
отложить в сторону то, что вы больше всего 
цените. В Евангелии от Марка, 10:29-30, 
Иисус сказал: «Истинно говорю вам: нет 
никого, кто оставил бы дом, или братьев, 
или сестер, или отца , или мать, или 
жену, или детей, или земли, ради Меня и 
Евангелия, и не получил бы ныне, во время 
сие, среди гонений, во сто крат более домов, 
и братьев и сестер, и отцов, и матерей, и 
детей, и земель, а в веке грядущем жизни 
вечной».
Проверьте, насколько вы отказались от 

себя ради Господа. Вы все еще получаете 
удовольствие, смотря мирские программы 
по телевизору, сидя в интернете, играя в 
игры? Вы все еще с гордостью настаиваете 
на своем? Если это так, то вы не посвящены 
Господу по-настоящему. Когда вы отбросите 
то, с чем особенно трудно расстаться, вы 
сможете получить помощь Святого Духа. И 
тогда прочесть Слово Божье и жить по нему 
будет для вас естественным желанием.

∗∗∗

Когда люди делают то, что им нравится, 
то эффективность их труда повышается. 
То же относится и к освящению. Мы 
можем измениться намного быстрее и 
эффективнее, когда мы от всего сердца и с 
радостью проявляем послушание Слову с 
помощью Святого Духа.

Есть поговорка: «Большое складывается 
из мелочей». Это означает, что множество 
малых изменений может привести к великим 
переменам. Поэтому мы неизменно и послушно 
должны выполнять все, что необходимо.

∗∗∗

Если вас принудить к послушанию, то 
это не будет истинным послушанием. При 
вынужденном послушании мы не сможем 
обрезать свои сердца. Если вы думаете, что, 
несмотря на усердные молитвы, вы меняетесь 
медленно, то вам следует проверить: от сердца 
ли исходят ваши поступки?
Если  вы  покорны  всем  сердцем ,  то 

сможете принести духовный плод. Потому 
что  послушное  сердце  не  поддастся  на 
обольщение и продолжит идти к поставленной 
духовной цели. Когда вы стабильно молитесь 
и вооружаете себя Словом Божьим от всего 
своего сердца, а не потому что вас принуждают 
к этому, тогда вы можете применить Слово к 
себе и обновиться. 
Очень важно, чтобы вы постоянно применяли 

Слово на практике, даже в мелочах. Если при 
любых обстоятельствах вы будете усердны в 
своих стараниях избавиться от непостоянства 
сердца, то со временем вы заметите, что вы 
стали следовать Слову постоянно.

∗∗∗

Подвод я  итог  ска занному,  хоче т ся 
настоятельно порекомендовать вам быть 
целеустремленными и четко понимать, почему 
вы стремитесь к этой цели, постараться 
преодолеть все, что вам трудно дается, и 
неизменно применять на практике Слово. Тогда 
вы сможете принести полноценный духовный 
плод. Я надеюсь, что в 2015 году вы будете с 
большим усердием и твердой решимостью 
проходить свое поприще веры.

Бог желает обрести истинных детей, с которыми Он мог бы разделить любовь навечно. Зная 
Его сердце, мы никогда не остановимся, мы не будем отставать, проходя свое поприще 
веры, примем решение достичь цели и будем проходить свое поприще с большим рвением.

Во-первых, 
если вы наметили цель, 
то вам необходимо быть 
целеустремленным

Во-вторых, 
вы должны забыть о своих 
трудностях, отказаться от 

любимых занятий и делать то, 
что вам не понравится

В-третьих, 
хорошо меняться быстро, 
но еще важнее – быть 

настойчивым
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Ко гд а  мн е  бы л о 
1 8  л е т ,  я  б ы л 
п е р с п е к т и в н ы м 
футболистом и видел 
п е р е д  с о б о й  с в о е 
успешное  будущее . 
О д н а к о  с л и ш к о м 
и н т е н с и в н ы е 
т р е н и р о в к и  и 
повторяющиеся травмы 
привели к тому, что мне 
пришлось отказаться от 
этой карьеры.
В  1 9 9 3  г о д у ,  в 

во з р а с т е  2 3  л е т,  я 
открыл  магазин  по 
п р о д а ж е  с о т о в ы х 
т е л е ф о н о в ,  и  мо й 
ежемесячный чистый 
д оход  и с ч и с л я л с я 
десятками тысяч долларов. Я думал, что нет 
ничего легче, чем зарабатывать деньги, и, 
когда мне было немногим более двадцати-
тридцати лет, я жил в роскоши. Я чувствовал 
себя так, как будто все принадлежит мне. 
Однако моя ненасытность привела к тому, 
что все рухнуло. Я остался с огромным 
долгом, размер которого превышал один 
миллион долларов.
В 2008-м мне исполнилось 40 лет, и я 

переехал в Чхунчхон. Я отдал кредиторам 
всю свою собственность и выплатил долг. 
И я был полностью разорен. Мои друзья 
подсмеивались надо мной и в конечном итоге 
отвернулись от меня; меня бросила даже 
жена. У меня все еще болело колено; к тому 
же, началась депрессия, которая перешла в 
биполярное аффективное расстройство.
В июле 2013 года я стал думать о том, 

как безболезненно уйти из жизни, и даже 
попытался сделать это. Однако попытка 
самоубийства не удалась, и я решил, что еще 
раз попробую что-то сделать, чтобы просто 
выжить. Но реальность оказалась слишком 
для меня суровой. Я смог устроиться только 
на строительные работы.
Я проработал всего три дня, а после этого 

два дня мучился от боли. Часто боль была 
настолько сильной, что я уходил в туалет, 
чтобы перетерпеть ее там, наедине с собой. 
В 3 – 4 часа ночи я просыпался от боли и 
судорог. Боль была настолько сильной, что 
казалось, кто-то выкручивает мои мышцы 
в разные стороны и буром сверлит мои 
колени.
В июле 2014 года диакон Хо Сонг Чан, мой 

коллега, посоветовал мне пойти в церковь, 
которую он посещал. Однако его слова мне 
в одно ухо влетели, а в другое вылетели. 
Я даже стал отчитывать его и насмехаться 

над ним. А между тем, 22 декабря 2014 года 
со мной что-то произошло. Утром я стал 
чувствовать боль, которая была сильнее, 
чем в прежние дни. Диакон Чан позвал 
меня и попросил меня прийти на церковное 
собрание, и, сам не зная почему, я сказал: «А 
когда оно будет?». Я до сих пор удивляюсь, 
почему я вообще спросил об этом.
В конечном итоге я пошел в церковь 

вместе с диаконом Чаном. Я сидел на заднем 
сиденье, а женщина, которую я никогда не 
видел, войдя в церковь, спросила меня: «Как 
вы?». В этот момент я увидел большой столп 
огня вокруг нее, и он опалил меня.
Этой женщиной была преп. Хисан Ли, 

которая и проводила молитвенное собрание. 
Я провел там достаточно много времени, 
но я почувствовал себя счастливым, и мне 
казалось, что каждое слово ее послания 
проповедовалось специально для меня. 
После проповеди преп. Ли сказала, что будет 
молиться о больных с платком, над которым 
ранее помолился д-р Джей Рок Ли (Деяния, 
19:11-12).
Я  стоял  среди  ожидающих  принять 

молитву,  и  вот,  подошла  моя  очередь . 
Честно говоря, я ничего не ждал. Я получил 
молитву, и после этого люди, окружавшие 
меня, сказали мне, чтобы я попытался 
присесть и встать.

В о т  э т о  б ы л 
с ю р п р и з !  Я  с м о г 
присесть и встать без 
пробл ем .  Ран ьше , 
когда я вставал, мои 
к о л е н и  и з д а в а л и 
с т р а н ный  з ву к ,  и 
казалось ,  будто  бы 
ко сти  т рут ся  друг 
о  дру г а ,  а  мышцы 
про сто  рвут ся .  Но 
после молитвы этого 
звука больше не было 
слышно, и я плавно 
и  с п о к о й н о  м о г 
приседать и вставать.

«Что  происходит? 
Я  же  не  мог  раньше 
этого делать! А теперь 
могу !  Что  со  мной 

произошло?». Когда собрание завершилось, 
я подошел к преп. Ли. Я снова и снова 
говорил ей: «Спасибо вам». Я побежал 
вниз с третьего этажа, на котором была 
расположена церковь, и пришел в вестибюль 
здания. У меня не только не было боли, 
но и вовсе не было никаких проблем при 
движении! Аллилуйя!
Это удивительно и невероятно, но у меня 

по-прежнему нет боли в ногах и коленях. 
Прежде мне казалось, что только смерть 
меня избавит от этого, но Бог взял меня 
за руку, повел меня за Собой и исцелил. 
Я  воздаю  всю  благодарность  и  славу 
любящему Богу!

В январе 2014 года, когда я смотрела перед собой, то 
мне казалось, будто я вижу маленьких червячков. Я пошла 
в госпиталь, чтобы мне поставили диагноз. Результат 
теста был неожиданным: у меня образовалось макулярное 
отверстие  и  без  соответствующего  лечения  я  могла 
ослепнуть. В июле уже все перед моими глазами выглядело 
размытым, и я не могла различать оттенки цветов. Работать 
на компьютере я была не в состоянии, и я не могла читать ни 
Библию, ни другие книги.
Я стала молиться и исследовать свое прошлое, чтобы 

понять, почему я потеряла Божью защиту. Тогда Бог дал мне 
видение, в котором был старший пастор д-р Ли, любящий 
всех членов церкви и направляющий их так, чтобы они 
жили святой жизнью детей Божьих, отделенных от этого 

мира. Я была растрогана и тщательно 
покаялась в том, что мне, как пастору, еще недоставало.

1 августа 2014 года я посетила Южную Корею и, участвуя 
в летнем ретрите «Манмин», приняла молитву старшего 
пастора. После этого зрение мое стало ясным. Аллилуйя!
В 2009 году я была исцелена по его молитве от внезапной 

глухоты левого уха. Я вспомнила тот огонь в моем сердце, 
который загорелся, когда я только начала изучать Евангелие 
святости. Я горела энтузиазмом распространить его в 
Японии и открыла свою церковь.
Во время этого инцидента Бог возродил мою первую 

любовь и дозволил мне более усердно продвигаться вперед в 
осуществлении моей миссии. Я воздаю все благодарность и 
славу Богу.

«Как удивительно! Мои связки и хрящи, 
разорванные 30 лет назад, восстановились! 

Я воздаю благодарность Богу!»

 «Я была исцелена от внезапной глухоты и 
избежала риска стать слепой»

 ▲22 декабря 2014 года брат Парк посетил молитвенное служение в полноте Святого Духа, которое проводила преп. 
Хисан Ли в церкви Чхунчхон Манмин. Он принял молитву с платком, над которым ранее помолился д-р Джей Рок Ли. 
После молитвы он стал садиться и вставать, не испытывая боли. Он со слезами свидетельствовал о своем исцелении.

Брат Джей Хонг Парк, 47 лет, церковь Чхунчхон Манмин (Южная Корея)

Пастор Чангми Ли, 60 лет, церковь Осака Манмин (Япония)


